

L'Italie contribuera à accélérer l'accord de coopération entre Cuba et l'Union Européenne



La Havane, 6 novembre (RHC-AIN)- Le vice ministre italien du Développement Économique , Carlo Calenda, s'est engagé à La Havane à contribuer à accélérer l'accord de coopération entre Cuba et l'Union Européenne. L'Italie assume la présidence pro tempore de cet organisme.

Le bloc régional et notre pays ont des pourparlers pour normaliser leurs relations, processus débuté en juin 2008, bien que plus de 10 pays aient déjà souscrit des accords bilatéraux avec Cuba.

Carlo Calenda a souligné que parvenir à cette entente résulte d'un élément fondamental pour les deux parties sur le plan politique et économique.

Le vice ministre italien du Développement Économique a annoncé que prochainement sera ouvert un bureau à La Havane pour faciliter l'entrée d'entreprises italiennes dans le marché cubain et l'identification de nouvelles opportunités d'affaires.



Radio Habana Cuba